

Dr. Hans Jörg Schelling
Bundesminister für Finanzen

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 14. September 2017
GZ. BMF-310205/0165-I/4/2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 13895/J vom 14. Juli 2017 der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. und 3. bis 4.:

Im Jahr 2014 wurden insgesamt 10 Veranstaltungen jeweils in den Räumlichkeiten des BMF ausgerichtet. Die Kosten dafür betragen 76.764,24 Euro insgesamt und 7.676,42 Euro im Durchschnitt pro Veranstaltung.

Im Jahr 2015 wurden insgesamt 17 Veranstaltungen jeweils in den Räumlichkeiten des BMF, der Österreichischen Akademie der Wissenschaften, des Hotel Sacher in Salzburg sowie der Hofburg ausgerichtet. Die Kosten dafür betragen 211.258,92 Euro insgesamt und 12.427 Euro im Durchschnitt pro Veranstaltung.

Im Jahr 2016 wurden insgesamt 24 Veranstaltungen jeweils in den Räumlichkeiten des BMF, des Belvedere, des Rasmushof, der Hofburg sowie den Sofiensälen ausgerichtet. Die Kosten dafür betragen 334.225,59 Euro insgesamt und 13.926,07 Euro im Durchschnitt pro Veranstaltung.

Zu 2.

Im Jahr 2014 wurde eine, im Jahr 2015 wurden drei und im Jahr 2016 vier Veranstaltungen außerhalb der Räumlichkeiten des Bundesministeriums für Finanzen durchgeführt.

Der Bundesminister:
Dr. Schelling
(elektronisch gefertigt)

